
Appui à la candidature de Stéphane Pallage au poste de recteur de 
l’UQAM 

Je connais Stéphane Pallage depuis plus de 20 ans. Je me rappelle l’avoir rencontré pour la première 
fois alors que je préparais le projet de programme de Baccalauréat en rela@ons interna@onales et 
droit interna@onal (BRIDI), programme qui a accueilli ses premiers étudiants à l’automne 2002. Alors 
qu’à l’École des sciences de la ges@on l’interna@onalisa@on rimait alors presqu’exclusivement avec la 
délocalisa@on des programmes de MBA pour cadres, j’ai constaté un intérêt marqué pour Stéphane 
pour l’économie interna@onale. C’est sans conteste en raison de son enthousiasme que nous avons 
pu intégrer plusieurs cours d’économie dans le cursus de ce programme interdisciplinaire. Stéphane 
comprenait très bien l’importance stratégique de développer ce champ d’études pour l’UQAM. 

Au fil des années, en raison des postes qu’il a occupés soit à @tre de directeur de programme, de 
département, de vice-doyen à la recherche ou à @tre de doyen de l’ESG, j’ai eu l’occasion de 
collaborer fréquemment avec Stéphane Pallage. Le dossier de l’extension des ac@vités 
d’enseignement dans les Centres d’études universitaires, notamment l’expansion au CEU de Laval, 
n’aurait pas pu se réaliser sans l’implica@on personnelle de Stéphane et le leadership qu’il a insufflé à 
l’École. L’ensemble de l’UQAM a profité de ces nouveaux développements pour accroitre son offre de 
forma@on. Je pense également à l’École supérieure de mode qu’il a su rapatrier chez nous dans un 
tout nouveau pavillon. 

Durant son passage au décanat, Stéphane Pallage a su faire briller l’ESG sur la place publique et il a su 
galvaniser les troupes derrière lui tant chez la communauté universitaire que chez les diplômés de 
l’ESG. Jamais n’ai-je entendu autant de gens se dire fiers de leur appartenance à l’ESG que durant son 
passage au décanat. 

Avec les défis qui s’annoncent pour l’UQAM comme pour toutes les universités, je fais confiance à 
Stéphane Pallage pour qu’il représente avec honneur et avec fougue notre université.   
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